

Arco Norte

Alta calidad crediticia del Edomex

Por José Luis Montañez

Eruviel Ávila Villegas dio a conocer que por su buen manejo de las finanzas públicas, desempeño presupuestal, transparencia, reducción del gasto operativo, capacidad administrativa y financiera, ahorro interno, así como un manejo responsable de la deuda, tres de las calificadoras crediticias con más prestigio en el mundo: Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings, determinaron que el Estado de México tiene una alta calidad crediticia y le otorgaron la calificación A+, que representa la quinta mejor nota que estas firmas otorgan mediante los esquemas de evaluación que aplican. Al entregar el Premio Estatal de la Juventud 2017 e inaugurar la Casa de la Juventud de Cuautitlán, Eruviel Ávila explicó que estas calificadoras también tomaron en cuenta rubros como el acceso a la información, políticas públicas en beneficio de la sociedad y la correcta aplicación del presupuesto, tras lo que determinaron dar una mejor calificación a la entidad mexiquense. Por otro lado, el mandatario aseguró que en su gestión se ha otorgado un fuerte impulso a los jóvenes, con la creación de 29 nuevos espacios universitarios, donde hoy estudia casi un tercio más de alumnos en comparación con el año 2011; se han entregado casi un millón de becas para que los jóvenes no dejen sus estudios, se puedan titular o para cursar estudios en el extranjero.